

西合志中央小学校便り



校訓【 健康 工夫 協同 】 第22号
令和7年12月24日 文責：有内 弘

令和7年お世話になりました
学校教育目標

「磨き（己）、高め（互）、
創造（皆）し合える児童の育成

12月（師走）も下旬に入り、朝晩はめ
っきり冷え込む日も増えてきました。

また、かぜやインフルエンザの感染など
も心配されるところです。

中央小では創立150周年を迎えた。10
月25日には、さらなる飛躍をみんなで確
かめ合ったところでした。

さて令和7年は皆様にとってどんな1年
だったでしょうか。夏が長く秋が短い、そ
んな季節の感じ方をした人も多かったこと
でしょう。そのため10月になってからも
熱中症対策をずっと続けてきました。

来年は少しでも上記のような心配が少な
くなることを願うばかりです。

ちなみに来年の干支は「午（うま）」午
年（うまどし）は躍動や成功、勝負運を象
徴し、「様々な活動の発展や努力が実を結
ぶ年」とされています。さらに丙午（ひの
えうま）の年であり、「勢いとエネルギー
に満ちて、活動的になる」年とされていま
す。みんなでエネルギーッシュに新しいこと
にチャレンジ、そんな前向きな気持ちを持
って、新しい年（令和8年）、よい年をお
迎えください。大変お世話になりました。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆
【 健康・元気 】



12月5日（金）に5、6年生の校内合唱コン
クールが行われました。音楽の授業時間を中心
に、各クラスで練習してきた歌を発表しまし
た。それぞれの学級で思いや願いを込めて選ん
だ歌を美しいハーモニーで披露していました。

よいお年をお迎えください

【工夫+夢の実現】



十二月十一日（木）に「あすなろフェスタ」が
体育館を会場にして行われました。的当てや工
夫されたゲーム、缶バッジ、アクセサリーなど
たくさん楽しめたイベントやグッズが用意さ
れていました。子どもたちはこの日まで準備を
がんばり、お客様を楽しませていました。

【 協同 】



1年生が人権集会の中で、先生方が
演じる場面についてしっかりと考
え発表しています。友だちの発表を大
事に聞こうとするやさしい雰囲気の
中に、真剣さが伝わってきます。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「合志市ふるさとカルタ」

このカルタは合志市の「歴史」や「文化」
に親しみ、それらを広く伝えるために作ら
れたものです。楽しく遊びながら合志市へ
の愛情や誇りを育んでほしいと願います。

制作 合志市教育委員会 生涯学習課
編集 隅倉雄一 編集協力 野口チカ子